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Формула номера День знаний.
Перезагрузка

□ Максим Зеленый - свои права знает хорошо, поэтому и 
получил сертификат, который обменял на оценку у Марины 

николаевны ЧУРСИнОй.
В тесте на орфографическую гра-

мотность решили принять участие 
много желающих, но ребят, кото-
рые смогли понять смысл задания и 
сдать работы на проверку, оказалось 
только пять.  Это объяснимо – зада-
ние очень сложное, и не допустить 
ни одной ошибки, вообще, могут 
только единицы. Так что не расстра-
иваетесь, если у вас количество оши-
бок не превышает 10, ведь идеально 
написать работу не под силу, пожа-
луй, даже учителям. 

А теперь аплодисменты:  за наимень-
шее количество ошибок (8 из 24), сер-
тификат получил Илюша ЦОЙ из 10-Б. 
Если же вы не успели проверить себя 
непосредственно во время акции – не 
беда, так как задание вы можете уви-
деть на этой странице.

Никто не будет спорить, что в наше 
время важно быть грамотным в сфере 
правовой. В нашем состязании приняли 
участие только ученики 9-11 классов, у 

К концу семестра все уже устали от всяких тестов и проверок. Но редак-
ция «Дважды два» рискнула устроить для всех марафон грамотности… на 
перемене в холле второго этажа, чтобы доказать, что знания могут быть 
интересным и даже весёлым! А три победителя к тому же получили серти-
фикат на 10 баллов по русскому языку. Так что участие в наших акциях еще 
и «выгодное» занятие.

Избавлялся от ошибок Арсений 
СИТНИКОВ.

На дощатой террасе близ конопляника 
и малинника под аккомпанемент виолон-
чели веснушчатая вдова подьячего Аг-
риппина Саввична исподтишка потчевала 
небезызвестного коллежского асессора 
Аполлона Филипповича винегретом с 
моллюсками и прочими яствами.        

которых преподается «Правоведение». 
Принцип игры, в которую сыграли ре-
бята на перемене, такой: участники 
по очереди называют одно право че-
ловека, которое закреплено законом в 
нашей стане.  Тот, кто не назвал – вы-
бывает, а если назвал, то становится в 
конец цепочки. Разумеется, что побе-
дитель – тот, кто последним остался «в 
живых» из этой правоведческой цепи. 
В А лучшим стал Максим ЗЕЛЕННЫЙ 
из 11-Б. 

А для тех, кто еще не дорос до таких 
сложных наук, мы предложили еще 
один конкурс, который проходил в 
рамках «Дня грамотности» -  проверка 
знания русского алфавита, но не про-
сто, а… на скорость. За одну перемену 
рекорд УВК по скоростному воспроиз-
ведению алфавита был много раз по-
бит, а соперники боролись за каждую 
секунду в своем достижении. В ито-
ге быстрее всех рассказала алфавит, а 
значит установила рекорд УВК - Настя 

БОНДАРЕВА из 6-В, ее результат 2.78 
секунд! 

Надеемся, наша акция не только 
улучшила настроение всем попавшим 
в этот день в холл второго этажа, 
но и помогла стать хоть на капельку 
грамотнее.  

На до(сч/сщ/щ)атой те(р/рр)а(сс/с)
е близ кон...пля(нн/н)ика и мали(н/
нн)ика под ...(к/кк)...мп...н...мент 
в(и/е)(о/а)л...нчели весну(шч/сч/щ)
атая вдова под(ь/ъ)ячего Агр...
(п/пп)ина Са(вв/в)и(ч/ш)на (ис/з)
(под)т...шка по(т/д)ч...вала (не)без...
звес...ного ко(лл/л)ежского а(c/cс)
е(c/сс)ора А(п/пп)о(л/лл)она Фи(л/
лл)и(п/пп)овича в...н...гретом с м...
(л/лл)юсками и прочими я(в)ства-
ми.

Проверь себя!
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Важные проверяющие решили 
приехать на ревизию в нашу шко-
лу почему-то именно в ноябре, а не 
ко Дню знаний. Проверяли целый 
месяц всех и все – от учеников до 
инвентарных номеров на шкафчи-
ках. Мы решили не падать в грязь 
лицом и тоже проверить вас. Но 
ваши номера проверять не будем, 
так как по закону человек – не го-
сударственное имущество, зна-
чит инвентарного номера быть не 
должно. Через этот номер «ДД» 
«красной» линией, а в нашем слу-
чае черно-белой, будет проходить 
тема грамотности. Так что про-
веряйте свою разностороннюю 
грамотность и становитесь луч-
ше вместе с «Дважды Два».

Именно такое задание - вста-
вить пропущенные буквы, получили 
участники конкурса. А сможете ли 
вы сделать то же самое?



Маяковский прогулял! 2

2x1

26 ноября

4 ноября

19 ноября

Ой, что случилось

Извержение вулкана постигло уча-
щихся 6-В класса. К счастью, никто 
не пострадал, ведь извержение было 
запланировано в рамках проведения 
опыта по природоведению. Ученики 
подготовили макет вулкана и поме-
стили в него сосуд с уксусом, после 
чего добавили соду, и получилась 
всем известная реакция, которая вы-
глядит как настоящее извержение 
вулкана!

В 11-А Маяковский прогулял! На 
одном из уроков, среди отсутству-
ющих оказался и Владимир Мая-
ковский. Прогул рассекретил кто-то 
из последних парт. Заменявшая, за-
болевшого колегу, учительница не 
смогла найти в списке школьного 
журнала этого «ученика». Оказалось 
- Владимир Владимирович не явил-
ся на урок не из-за того, что не сде-
лал домашнее задание, а в связи со 
своим самоубийством в начале про-
шлого века. Любитель рассекречи-
вать прогульщиков пожелал остать-
ся анонимным, и собирался было в 
следующий день наябедничать на 
Владимира Высоцкого, но к тому 
времени в класс вернулась «основ-
ная» учительница по украинскому 
языку.

На трех играх домашней серии донецкой ко-
манды присутствовали ребята из нашей школы.  
Все матчи оказались выигрышными для «Дон-
басса». В игре против «Металлурга» (Новокуз-
нецк) родной клуб поддерживали 8-В и 7-А, в 
игре против «Салавата Юлаева» (Уфа) 11-А и 
6-А, а завершили серию -  9-А и 6-Б, приведя 
любимую команду к победе над «Металлур-
гом» (Магнитогорск). К сожалению, в авто-
бусе, на котором ребята возвращались из по-
следней игры, лопнуло колесо, что затруднило 
движение. Но это не испортило болельщикам 
победоносного настроения  

Честь города защитили учителя УВК - нашу школу по-
сетили важные гости, которые тщательно следили за тем, 
как учителя преподают иностранные языки. К нам приеха-
ли не только важные в сфере образования люди «сверху», 
а и 30 предметников из Артемовска, Горловки, Костанти-
новки, Краматорска. Преподователи английского и немец-
кого языков провели открытые уроки и показали, как они 
работают с детьми - тут вам и песни, и дебаты на языке 
Шекспира. Гости остались настолько довольны, что при-
гласили наших в Донецк для выражения благодарности!

19 ноября

Всем любителям кино Президент и Кабинет Мини-
стров УВК предлагают поучаствовать в конкурсе «Carpe 
diem». Каждый класс может снять короткометражный 
фильм о своем коллективе и принять участие в конкурсе.  
Приветствуется оригинальность идеи  создания фильма и 
его целостность. Работы принимаются до 18 декабря, а в 
январе будет происходить открытый показ фильмов и на-
граждение победителей. Конечно, как на самых престиж-
ных кинофестивалях мира.   



И тут Вовочка спросил2+1

-Я хотел бы, что б Украина была полноправной европейской страной, потому 
что сам объездил на байке много европейских стран и видел, как там все раз-
вито. Я был во Франции, Германии, Болгарии, Польше, Чехии и многих дру-
гих странах. Там совершенно другой менталитет, отношение к людям, вещам. 
То, что у нас считается нормальным, там это показатель низкого уровня жизни. 
На сегодняшний день Украина между двух огней и выбор предстоит не легкий, 
но я хочу, чтобы наша страна поднималась на более высокий уровень.

Когда они проносятся на бешеной 
скорости на своих ревущих мотоци-
клах, конечно, трудно успеть задать 
хоть один вопрос. Но для читателей 
«ДД» мы всё-таки нашли способ по-
говорить с самым настоящим байке-
ром. Знакомьтесь, байкер, а так же 
дипломированный психотерапевт 
Арнольд Гуренко, который на своем 
железном друге объездил самые круп-
ные города Европы. Он ответил на 
все детские вопросы и даже раскрыл 
секрет, чего боятся  настоящие же-
лезные наездники.

Не поверите, в дипломе написано, 
что я врач!

Ребята, которые попросили задать 
вопросы нашему байкеру, пытались 
поставить его в тупик. Но с настоящим 
рыцарем в шлеме шутки плохи! 

А Ваша профессия так и называется 
«байкер»? Алина,7 лет.

- Нет, профессия у меня соверше-
но другая, я… врач-психиатр! (жаль, 
что читатели не увидят то выражение 
лица, которое было у нас, когда мы это 
услышали – редакция «ДД»). И сейчас 
работаю практически по специально-
сти, в интернате, который находится 
в Парасковиевке, и моя специальность 
бывает нужна, ведь дети там со слож-
ными характерами.  

На кого Вы в институте учились- на 
водителя мотоцикла? Саша, 8 лет

- (смеётся) Соответственно, в инсти-
туте в  городе Донецке я тоже учился 
на врача. В свое время на протяжении 
семи лет я работал заведующим отде-
лением в психиатрической больнице. 

Вам мама разрешает кататься на 
большой скорости? Какая у вас самая 
большая была? Настя, 11 лет

-Ну, мама не всегда знает на какой 
скорости я катаюсь! Во всяком случае, 
я обещаю маме, что я езжу, не нарушая 
ПДД. А если честно -  самая большая 
скорость сейчас уже 110 - 120  км/ч, 
хотя мог позволить себе и 200 км/ч и 
больше. А вот ребята я знаю, могут и 

до 300 км/ч,  но это зависит от техники, 
умения и г0рамотности байкера.

Вас часто ГАИ останавливает? По-
чему? А ещё с водителями машин Вы 
ссоритесь? Полина, 10 лет.

- Нет, предвзятого отношение я не 
заметил. В ГАИ в Артёмовске вообще 
работают хорошие инспекторы. Бы-
вает, останавливают но, в основном, 
так для формальности. В основном, 
все мотоциклы зарегистрированы. За-
частую останавливает сотрудник ГАИ, 
представляется, а потом… «Ух ты, а 
можно я посмотрю? А сколько лоша-
диных сил ?А сколько бензина ест? А 
с какой скоростью он ездит?». Их са-
мих интересует это байкерское дело. С 
водителями машин делить в принци-
пе нечего, дорога-то одна, но бывают 
такие моменты, где случаются неуря-
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дицы. Когда водители машины тебя 
подрезают или хотят перестроится, но 
поворот не включают А так все нор-
мально!

Мой первый, железный «конь» у 
меня появился очень поздно

Вы сами байк чините? Кристина, 10 
лет

- Это зависит от байка, отечествен-
ный это мотоцикл или китайский, а 
может японский, что-то, что могу, я 
делаю сам: проводка, например. А 
если что-то более серьезное, то я об-
ращаюсь к специалистам, считаю, что 
каждый должен делать свое дело.

А во сколько лет у вас первый байк 
появился? Боря, 7 лет

- В  очень позднем возрасте, и причем 
это произошло случайно. Знакомый 
предложил, сказал, что это мое. Я дол-
го отнекивался, но потом понял, что 
это действительно круто, это свобода. 
С тех пор байку редко изменяю с ма-
шиной.

Сколько у вас байков было? Кирилл, 
9 лет

- Всего три. Первый  советский 
«Урал», затем «Suzuki Bandit», в кото-
рого я просто влюбился. Но в Артёмов-
ске  у меня благополучно его украли, и 
сейчас «Сузуки», но уже не «Бандит», 
американский стиль.

Я вольный байкер!
У Вас какой-то клуб есть, где все 

байкеры собираются? Аня. 8 лет
- В принципе, байкеры делятся на че-

тыре категории это: вольные, члены 
Фан-клубов, мотоклубов и мотоспор-
тивных клубов. Я вольный байкер, то 
есть могу ездить куда хочу и когда 
хочу, хотя был и президентом клу-
ба семь лет, но потом предал бразды 
правления молодым.

Почему вы с банданами, черепами и 
цепями? Леся, 6 лет

- Надо сказать, что это больше сте-
реотипы из американских фильмов. 
Хотя бывает, что и я могу одеть даже 
не одну бандану, потому как одну на 
волосы (в большинстве случаев они у 
байкеров длинные), другую на шею, 
ну и третью - под глаза, так как доро-
ги пыльные. А о черепах… у байкеров 
есть поверье, что если смерть придет и 
увидит черепа, то скажет: я здесь уже 
была. И уйдет. На самом деле, бай-
керство – достаточно опасное дело. А 
цепи- для помощи в дороге: вдруг что-
то понадобиться привязать.

Вы одобряете молодежь на скуте-
рах?

- А что здесь  плохого - ребята зани-
маются техникой! Только единствен-
ное - надо уметь себя контролировать 
на дороге. И сильно не гонять!

Прокатились с ветерком на байке 
Лиза ПОРТНОВА, 

Вика ДМИТРУК

Как промчаться по жизни в бандане
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До чего мы докатились...
2x2

Специально для повышения истори-
ческой грамотности читателей «ДД» 
мы решили провести экскурсию в ту 
«старую» школу, а вместо машины 
времени воспользовались услугами 
тех, кто помнит, как это было…

 Я уверена, что для многих станет от-
крытием, что в помещении, где сейчас 
находится магазинчик с канцелярией, 
была столовая. Не можете предста-
вить, как в этой маленькой комнатуш-
ке питалась вся школа? Открываем 
секрет: на самом деле, там достаточно 
большое помещение, просто мы его не 
видим за дверью, которая находится за 
прилавками. А еще двадцать лет назад 
там толпились очереди, и слышалось 
многоголосное: «Мне пирожок, пожа-
луйста!» 

А вы когда-нибудь замечали малю-
сенький кабинет учительницы изобра-
зительного искусства, который рядом 
со спортзалом? В нем раньше был ка-
бинет завуча по воспитательной рабо-
те. А еще иногда он служил радиоруб-
кой! Да-да, в начале 90-х у нас в школе 
было радио, самое настоящее! И в этом 
кабинете помещалось до 30 человек, 
которые собирались там и записыва-

Вы можете себе представить, что нового здания школы раньше не было? И наши родители, например,  учились 
только в старой, с высокими потолками, школе в две смены. Оказывается, что те кабинеты, которые мы сейчас 
считаем маленькими, тогда умудрялись использовать для обучения большого количества учеников одновременно.

ли эфир на кассеты, а каждый вторник 
после первого урока, передачи транс-
лировались во всех кабинетах школы.

Интересный объект - «Пионерская» 
(сейчас тут находится редакция «ДД»). 
На переменах и после уроков туда 
прибегали ребята, готовили интерес-
ные мероприятия, рисовали плакаты. 
Потом там был кабинет иностранного 
языка, но еще долго выпускники мно-
гих лет вспоминали его по старому 
названию, теперь понятному только 
советскому ребенку.

Там, где сейчас хранятся наши учеб-
ники,  была учительская, куда схо-
дились на переменах педагоги с ка-
завшейся тогда большой школы. В 
кабинете, где сейчас можно пройти 
психологическую разгрузку, раньше 
сидел самый главный человек в школе 
– директор. 

Постройка нового здания - это 
очень существенная перемена в исто-
рии нашей школы. С ним УВК  стало 
больше, сильнее и величественней. 
Мне кажется, это символично, что в 
старом здании учатся ребята из млад-
ших классов, ведь сначала нужно уз-
нать свою историю, а потом идти в 

будущее. Такие перемены – всегда к 
лучшему, но, я думаю, было бы очень 
интересно заглянуть в пару-тройку тех 
кабинетов, в  которых, по рассказам 
бывших учеников, было так весело, 
дружно и интересно. 

Заглядывала в прошлое 
Вика ДМИТРУК

Что было, когда "новой школы" - не было?

У ребят в газете также есть и прогноз 
погоды, и расписание телепередач, и 
еще много других интересных  вещей.

Что вас подвигло построить но-
вое здание? Хотели бы вы вернуть 
некоторые интересные кабине-
ты?

Владимир Лукич Сутковой:
Меня подвигли построить новое 

здание 2 смены в которые учились 
дети. Школьники учились до 8 ча-
сов вечера, это был ужас, в который 
были ввергнуты учителя и ученики. 
Что касается кабинетов, то я скажу, 
что это нужно, чтобы развивать са-
мостоятельность у детей. Еще это 
очень интересно.

Раньше в каждом кабинете было 
радио, была радиорубка. Сейчас же 
можно было бы установить теле-
видение в школе и телевизоры что 
б показывать передачи учащимся и 
учителям УВК.

Читала «Ромашку» Лиза ПОРТНОВА

Как уберечь капусту на 
телефоне?

Кончились деньги на счету теле-
фона, а надо срочно позвонить? 
Как уберечь себя от рутинной 
платы каждый месяц на пополне-
ния?

Способ №1: Перейти на другой па-
кет, возможно, есть более выгодный 
тариф, чем у вас.

Способ №2: Иметь две сим-карты, 
для подстраховки, если это позволя-
ет телефон.

Способ №3: Бережно относиться к 
деньгам, меньше разговаривать по 
телефону, заходить в дорогой интер-
нет, не отправлять ммс и т.д.

И вновь своим творчеством нас по-
радовали журналистки  из 4-Б клас-
са. В почтовом ящике газеты «ДД» 
нашлась газета, которая в этот 
раз называется «Ромашка». Вашему 
вниманию представляем советы из 
малышовой газеты

"Ромашка" 
          вещает

В школе нужно соблюдать деловой стиль, но каждой девушки хочется по-
казать свою красоту, элегантность и  изюминку. Ведь деловой стиль – не 
означает «скучный»: даже простые вещи при грамотном использовании мо-
гут творить чудеса! Мы решили спросить, как же это удаётся обаятель-
ным девушкам нашего УВК?

Аня Мандрыка, ученица 10-Б класс:
- Обычно для того, чтобы выглядеть красиво, я надеваю какую-нибудь блузу с 

красивым воротником. Или к тёмно-синему пиджаку прикрепляю неброскую, но 
симпатичную брошь. Или пояс к классическим брюкам. Словом, при желании 
можно обычный костюм сделать праздничным. 

Эльвира РАЧАПОВА

Как одеться по-деловому и с изюминкой
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3+2 А звонок тут для меня!

Они учили тех, кто учит нас
В прошлом номере мы 

неспроста задали детек-
тивную загадку, ответом 
на которую стал рассказ 
об одном из самых удиви-
тельных учителей нашего 
УВК – Марке Владимиро-
виче Габелеве. Мы хотим, 
чтобы нынешние ученики 
помнили тех учителей, ко-
торые делали несколько по-
колений артемовцев умнее, 
грамотнее, образованнее и 
сделали нашу школу леген-
дой. Сегодня редакция «ДД» 
решила спросить у наших 
учителей, которые тоже 
когда-то учились в нашей 
школе: кого из своих на-
ставников вы считаете са-
мым-самым.   

Юлия Владимировна Гово-
рун,  завуч, учитель украин-
ского языка и литературы:

- Самым легендарным учи-
телем для меня стала Нина 
Романовна Нугаева. Каж-
дый свой урок она как буд-
то заряжала нас, учеников, 
позитивной энергией. Она 
привила  мне свою любовь к 

украинскому языку. И хотя я 
по натуре математик, благо-
даря Нине Романовне у меня 
теперь есть любимая профес-
сия.

Инна Петровна Гринева, 
учитель математики:

- Мой легендарный учитель 
– Марк Владимирович Габе-
лев. Для меня он легендарен 
потому, что его ум - это ко-
пилка знаний, его речь - это 
просто нечто! Каждый урок 
проходил, как  выступление. 
И я думаю, что у всех дево-
чек нашего класса первая 
влюбленность была именно в 
Марка Владимировича. И не 
смотря на то, что я преподаю 
математику,  я еще очень лю-
блю и поэзию! 

Виктория Анатолиевна Ми-
ронова, учитель математи-
ки:

- Для меня легендарный 
учитель – это Анастасия Пе-
тровна Кравченко, мой пер-
вый учитель. Меня удивляло 
все в ней: почерк, культура, 
красота, доброта и еще очень 
много положительных ка-

честв. Долгое время я не ве-
рила, что учителя, а особенно 
Анастасия Петровна, обыч-
ные люди. Мне казалось, что 
они небожители, и спусти-
лись к нам, чтобы научить 
простых людей. 

Ирина Александровна Вар-
кинтин, учитель труда:

- Раньше все учителя были 
любимыми, и не было особо-
го предпочтение. Они учили 
жизни, различать добро и 
зло. Лариса Ивановна Таран-
ченко была для нас  не про-
сто классным руководителем, 
но и настоящим другом. Она 
поддерживала и помогала в 
трудную минуту. Марк Вла-
димирович Габелев – учитель 
русского языка и литера-
туры, он учил жизни и му-

Виктория Федоровна Бак, учитель биологии: 
Почему я осталась работать в своей школе? Так сло-

жились обстоятельства. Можно сказать, что случайно. 
Но чем больше живу, тем больше убеждаюсь в том, что 
случай – это хорошо скрываемая закономерность. Ду-
маю, что моей старой школе «захотелось», чтобы я в ней 
осталась. Там, где есть люди, есть и пространство, прора-
ботанное человеческим духом. Моя первая учительница 
Алла Петровна Рысс вызывала в нас искреннее восхище-
ние и желание подражать ей во всём. Она была похожа на 
фею, соединяя в себе утончённую женственность и му-
друю строгость, удивительную мягкость и справедливую 
требовательность. Она умела любить нас, а мы отвечали 
ей тем же. В памяти живёт её образ, учительницы-феи, 
всегда с безупречной причёской, с открытой улыбкой на 
лице и ласковым голосом. Алла Петровна носила скром-
ную, но элегантную одежду, удивительно дополнявшую 
её внешний облик. Никогда ничего лишнего, что могло 
бы отвлечь наше внимание, но всё так безупречно кра-
сиво.

О голосе Аллы Петровны нужно сказать особо. Она го-
ворила спокойно, с профессиональной дикцией, чётко и 
понятно. Каждое слово заполняло пространство так же 
органично, как воздух, – её хотелось слушать. Она мно-
го читала нам вслух: «Приключения Незнайки», «Витя 
Малеев в школе и дома», «Волшебник Изумрудного го-
рода», «Четвёртая высота». Некоторые книги она читала 
из урока в урок. Алла Петровна умела создавать образы в 
ходе художественного чтения – это дар, и через этот дар 
она воспитывала нас.

Алла Петровна давно ушла из жизни, но ее образ остал-
ся со мной и продолжает учить меня тому, что настоящий 
учитель соткан из множества внешних мелочей. Одежд
а,запах,голос,походка,жесты,книги ,порядок на рабочем 
столе, - все это отражает его внутреннюю бесконечность, 
всегда обращенную миллиардами звезд на ученика.

Вспоминала вместе с учителями редакция 
«Дважды Два»

Многие учителя назвали легендар-
ным Марка Владимировича ГАБелеВА,  
почетного главного редактора  газеты 

«Дважды два»

дрости. Анатолий Львович  
Каменецкий -  учитель биоло-
гии. С Анатолием Львовичем 
мы часто ходили в походы и 
экологические экспедиции.

Елена Олеговна Гришко, 
учитель младших классов

- Мне больше всего нрави-
лись уроки Марка Владими-
ровича – он проводил очень 
их очень интересно, так что я 
даже посещала его факульта-
тив – уж очень занимательно 
учитель рассказывал, даже 
необычно. А еще - легендар-
ная Нина Романовна Нугаева 
и ее «вечорниці» - наряду с 
обычными уроками мы уча-
ствовали в театральных по-
становках, в которых показы-
вали публике традиции и быт 
народа.

Она была похожа 
на фею
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"Эти" вопросы
Я иногда думаю, что нравлюсь одному мальчику. А иногда- кажется, что 

нет. Как же все-таки обучиться этой грамоте – понимать сигналы симпа-
тии? Настя, 13 лет

Николай Ильич Шабан, учитель 
биологии и химии

- В свое время я носил за симпотич-
ными мне девочками портфели. А за 
волосы не дергал - их попробуй дерни, 
сам без волос останешься!(смеется) 
Хотя в этом деле все средства хороши 
- главное не переусердствовать с про-
явлением внимания, а то ведь попада-
ются такие дамы сердца, что и учебни-
компо голове «зарядить» могут!

О, Боже, какой мужчина!
Алена Семенова, 10-А класс: 

- Когда такое случается, сразу все 
видно. Меняется все: отношение, по-
ведение.  Только часто молодой чело-
век пытается это все скрывать. Даже 
напускает на себя излишнее равно-
душие. Но взгляд выдает его «с по-
трохами»- он становится заинтересо-
ванным. Из приятного -  проявление 
заботы и много внимания.

Живем мы в городе, а порой даже не 
представляем, что наш край - уни-
кальный памятник природы. При-
чем совсем недалеко от Артемовска 
есть уникальные природоохранные 
зоны – об этом я узнала, когда ходила 
в поход на Красную гору. И считаю, 
что знания о природе родного края, 
а особенно,  экологическая грамот-
ность – обязательный принцип су-
ществования каждого образованного 
человека.  

Он интересует не только биологов, 
ученых, географов, геологов и других 
специалистов, но и учеников нашей 
школы (до 2011 года в нашей школе 
функционировал клуб «Эколог»). Ми-
нувшим летом ученики 11-А класса 
совершили поход на Красную гору, 
целью данного мероприятия было из-
учение рельефа, поиск редких видов 
растений. Ученики, сделав много за-
меток, проявили желание побывать и 
в других местах Артемовского района, 

чтобы изучить растения. Оказывается, 
в Артемовском районе есть 12 при-
родоохранных территорий местного 
значения. Важно сказать, что исследо-
вания растений на природоохранных 
зонах, а именно: Марьина гора, села 
Кирово, и Красное, изложены в рабо-
те по биологии, которая была мною 
сделана. В моей работе я изучила ви-
довое разнообразие трех меловых со-
обществ названых выше, проследила 
за состоянием растений. Мое внима-
ние привлекли меловые растительные 
сообщества. В разные месяцы этого 
лета я собрала интересный гербарий. 
Мне стало интересно рассмотреть и 
влияние человека на флору 3 природо-
охранных зон, определить, насколько 
этот вред серьезен для нашей природы. 
Изучив все это, мы пришли к выводу, 
что природные сообщества на террито-
рии Артемовского района уникальны, 
и современное их состояние пока не 
вызывает серьезных опасений, но не-
обходимо привлекать внимание детей 
и взрослых к тому, чтобы знать и лю-
бить природу своего края.

Так что я советую и вам посетить эти 
места и полюбоваться разнообразием 
окружающего мира! 

Делилась знаниями о местности
Полина ДОЛЯ

Фото - из архива автора

Полину настолько вдохновил поход на Красную гору, что 
она решила написать научную работу и к нам в редакцию

Ученица УВК взялась за природоохранные зоны

Инна Евгеньевна Ткаченко, 
психолог УВК №11:

Все зависит от темперамента маль-
чика. Некоторые проявляют свое 
внимание лаской, нежностью, а не-
которые наоборот - грубостью. Если 
мальчик краснеет при виде девочки 
,пытается проводить больше времени 
с ней значит она ему не безразлична.

Редакция «ДД» специально для вас, дорогие наши читатели, подобрала несколько анекдотов, которые не просто 
вызывают у нас улыбку, но и делают нас грамотнее. Побольше смейтесь, ведь смех продлевает жизнь! 

Учитель:
- Вовочка, назови повелительное на-

клонение глагола «молчать».
- Заткнись!

***
На уроке:
- Вовочка, кто сказал: «Учиться, 

учиться и еще раз учиться»?
- Ну это уж точно не я!

***

Анекдоты о грамотеях 
На переменке хвастаются школьни-

ки:
- А я уже прочитал роман «Дон Ки-

хот».
- Кто же такой Дон Кихот?
- Донской казак по имени Кихот!

***
Приходит Вовочка домой и гово-

рит:
- Папа, я наступил тете на ногу в ав-

тобусе и извинился, а она за это дала 
мне конфету.

- А ты что?
- Наступил еще раз.

***
3000 год. Урок русского языка. 
- И запомните, дети, главное прави-

ло пунктуации: после смайлика запя-
тая не ставится...



Из чего же, из чего же, из чего же...5+2

Н Е Р Ж А В Е Й К А  2 . 0
Если вы уже утомились читать о 

грамотности и думаете, что я сей-
час вам буду читать нудные нотации 
– успокойтесь. Не стану я вам расска-
зывать, как далеко надо отодвигать 
нос от монитора и сколько нужно 
градусов иметь между стулом и… 
спиной. Из этой «Нержавейки» вы 
узнаете больше о системных требо-
ваниях всяких программ (которые мы 
для удобства будем называть игры, 
чтобы взрослые не обвинили нас в 
безделье), как в них правильно разби-
раться и как забыть о фразе «У меня 
комп слабенький, не потянет…». 
Помните, что я рассказываю о на-
стольных ПК, а не ноутбуках.

Узнаём свои
Для начала вам нужно узнать харак-

теристики компьютера. А обрести это 
знание поможет вам диспетчер задач. 
Вызвать его Win7 можно с помощью 
панели управления (открывается че-
рез меню «Пуск», а в ХР – через «Мой 
компьтер») – далее в опции «Свойст-
ва». Итак, перед вами появится список 
оборудования или устройств, вы смо-
жете выбрать каждое из них, узнать его 
свойства с помощью правой кнопки 
мыши. Если уж совсем ничего не по-
нятно в этих самых свойствах – вве-
дите название устройства в поисковую 
строку гугла. Итак, поехали - разберем-
ся по каждому пункту в системных тре-
бованиях вашей игры. 

Процессор
Не буду вас грузить теорией и рас-

сказывать, чем занимается процессор. 
Сразу скажу, что замена самого про-

цессора – дело, в принципе,  дорогое. 
При большом желании вам придется 
покупать новую материнскую плату со 
всеми комплектующими, или на свой 
страх и риск нелегально перепаивать 
имеющуюся. Но этого я вам не советую 
– лучше пока (за неимением средств) 
смириться со своим процессором.

Итак, в системных требованиях 
обычно пишут что-то вроде: «Intel 
Core 2 Duo 1.8Ghz, AMD Athlon X2 64 
2.4Ghz». Вас интересуют здесь те са-
мые последние несколько цифр  - те, 
которые перед «Ghz» - грубо говоря, 
это значение показывает, сколько про-
цессов может выполнять процессор. 
Но чаще всего проблемы зависания игр 
связаны совсем не с частотой процес-
сора.

Память
В этом пункте указывают обычно два 

положения – необходимые оператив-
ная память, и память на жестком диске. 
В среднем программам нужно 2-3 GB

Увеличить оперативную память в 
компьютере – самое простое, что вы 
можете сделать. Например, средняя 
цена планки оперативной памяти – 170 
грн., а поместить ее в материнскую 
плату легче, чем собрать конструктор 
лего. Главное – узнайте, какой тип па-
мяти поддерживает материнская пла-
та в вашем компьютере – чаще всего 
встречаются два - DDR3 и DDR2. Уз-
нать это можно аккуратно забравшись 
внутрь системного блока…  Стоп, 
опять же с помощью диспетчера задач. 
Саму планку нужно будет вставить в 
пазы в  материнской плате.

Видеокарта
Читая эту характеристику, обращайте 

(в первую очередь) внимание на объем 
памяти, который требует программа. 
Далее в требованиях пишут семейст-
во карты – их пока всего два. То есть 
у вас встроена карта какого-то из этих 
семейств, и вы должны смотреть на ха-
рактеристики именно имеющейся у вас 
карты.

Требования к видеокартам растут бы-
стрее всех остальных. Это еще один из 
самых дорогих компонентов, которые 
вы можете заменить. Причем не гони-
тесь в своем желании поменять «видю-
ху» и купить «самую дорогую» - такие 
будут потреблять просто огромное ко-
личество электроэнергии. А если уж 
приобрели – вставить сами вы сможе-
те, но если сомневаетесь – сходите к 
специалисту.

Так что менять карту – удовольствие 
для богатеньких буратин, но есть неко-
торые решения, которые помогут вам 
хоть немного, да и снизить количество 
«тормозов» в новых играх без замены 
видеокарты. Например, в настройках 
игры можно снизить не только «каче-
ство изображения», но и уменьшить 
разрешение экрана, убрать тени, сгла-
живание и т.д.

В итоге, если вы-таки поднакопили 
деньжат и решили немного поменять 
оборудование – не спешите к «масте-
ру». Советую посмотреть в нашу груп-
пу ВКонтакте – там вас будут ждать 
статьи, обучающие и разъясняющие, 
как и что можно поменять без посто-
роннего вмешательства.

Модернизировался Петр ЗУБАРЬ.

В Артемовске должны построить метро
Считает ученик 11-Б класса Максим ЗЕЛЕНЫЙ, который уже спроектировал схему дви-
жения подземных поездов и ищет инвесторов.

В созданной Максимом группе в од-
ной из соцсетей можно увидеть тща-
тельно просчитанную им  схему распо-
ложения станций, и даже их будущий 
дизайн. В планах у Максима построить 
семь станций у нас в городе. Одиннад-
цатиклассник уверен, что метрополи-
тен улучшит транспортную ситуацию в 
городе. Создатель проекта уверяет, что 
станции будут находиться на глубине 
120 метров, а идею создания надзем-
ного метро отвергает – размеры улиц в 
Артемовске слишком малы для такого 
вида общественного транспорта.

Интересно, что проезд, по словам ав-
тора проекта, будет стоить 1 гривну 
за один жетон, а месячный абонемент  
50 гривен. Максим не хочет оставлять 
свой проект на бумаге, а намерен про-

Именно так, по мне-
нию Максмима, будет вы-
глядеть схема первой в 
Артемовске ветки метро-
политена - красная - от «Ин-
ститута» до «Завода «Цвет-

мет»»

вести сбор подписей у горожан, и если 
их будет достаточно, отдать свой про-
ект в исполком для привлечения инве-
сторов и государственных средств. В 
случае, если Максим добьётся реализа-
ции своего проекта, Артемовск станет 
четвертым по счету городом, в котором 
работает метрополитен, после Киева, 
Харькова и Днепропетровска.

Не будет ездить зайцем 
Арсений СИТНИКОВ
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2.

Мы очень рады, что вы участвуете в наших конкурсах! 
Но нам немного обидно, что вы не очень внимательно 
читаете их условия :-(. 

- Например, 6 не очень внимательных ребят просто напи-
сали нам, что изображено на фотографии («Задний вход» 
и т.п.). Пожалуйста, читайте внимательно – ведь вам нужно 
было провести расследование и указать имя учителя!

- Обязательно пишите в ответах не только свои фами-
лии, но и имена – иначе как же мы вас найдем? Например, 
кто-то очень хотел поделиться своими результатами на те-
сты для сладкоежик, но указал нам только свою фамилию, 
поэтому рассказать о нем (или ней) мы не сможем.

- Не забывайте указывать (только по-честному!) время, 
когда вы опускаете в почтовый ящик свой ответ – тогда шо-
коладки будут «приходить» точно по адресу.

В наш почтовый ящик пришло восемь правильных отве-
тов, но все требования смогла выполнить Лиза Москаленко 
из 4-Б класса! Увы, ответы, в которых ученики не написали 
свои имена, мы выделить не можем.
1.

Очередная сверхсложная логическая задача для вас, лю-
бители тайн, преступлений и злодеев. Примените свою 
дедукцию и находчивость, и как всегда – получите шоко-
ладку. Внимание вопрос:

Помогите милиции, которая зашла в тупик в этом сложном 
деле.  Мистер «Y» (будем называть его так, ведь имя пре-
ступника никому не известно), похитил очень дорогой брил-
лант и скрылся так же незаметно, как и появился. Следова-
тели уже поставили точку на этом преступлении - раскрыть 
его не удастся. Но одна из работниц столовой в нашем УВК 
видела мужчину такого-же телосложения и даже продала 
ему кое-какую продукцию из буфета. Это уже серьезная за-
цепка, а для профессионалов такого уровня как вы, дорогие 
наши читатели, этого вполне достаточно, чтобы раскрыть 
преступление. 

Из анонимных источников полиции стало известно, что де-
нег – у преступника было столько, сколько и перекладин на 
крайней правой лестнице в волейбольном зале нашего УВК. 
Работница столовой точно помнит, что дала на сдачу 8 гривен 
60 копеек и конфету «Бим -Бом». Ваша задача – посчитать, 
и выяснить, что именно купил Мистер «Y» в буфете нашего 
УВК. Продавщица припоминает, что продала преступнику 
три товара. Спрашивать у нее дополнительную информацию  
бесполезно, так как она больше ничего не вспомнит, пока не 
сказать ей, какой товар был куплен - она запоминает всех 
покупателей по булочкам и сосискам в тесте.

Все события выдуманы, а любое совпадение с реальностью 
– случайность! 

1.Как вы начинаете разговор с 
человеком?

А) Здорово!;
Б) Привет;
В) Доброе утро.
2. Как часто вы употребляете 

фразы «ну», «типо», «блин», «коро-
че»?

А) Через каждые 5 секунд;
Б) Иногда;
В) Почти не употребляю.
3. Разводите ли вы руками во 

время разговора?
А) Всегда;

Если у вас больше «А», то вы 
бываете немного вспыльчивы или 
не следите за речью.

Если получилось больше «Б», 
тогда проблем при разговоре не 
возникает, но старайтесь быть 
немного вежливей.

Если оказалось больше «В», вы 
очень культурный человек, да еще 
и замечательный собеседник.

Б) Когда раздражен (а);
В) Вроде нет.
4. Срываетесь ли вы на собесед-

ника?
А) Постоянно;
Б) Когда терпение «лопнет»;
В) Ни за что.
5. Заикаетесь вы при разгово-

ре?
А) Стараюсь это не показывать;
Б) Очень редко;
В) Нет.

Спрашивала Полина БЕЛОУС

В ноябре успешно пошевилили мозгами шестеро чита-
телей - но рашьше всех (и очень красиво) ответил нам 
Миша РУДЧЕНКО из 3-А класса. Увы, ответы, в кото-
рых ученики не написали свои имена, мы засчитать не 
можем.

Те, кто не поленился посчитать ступеньки и внима-
тельно рассмотреть фото на стенде, ответили пра-
вильно: мы спрашивали о Заслуженном Учителе Украи-
ны Марке Владимировиче Габелеве. Подробнее об этом 
замечательном учителе читайте на стр. № 5

Дорогие ребята!
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